

Tir à l'arc nature/championnat de France

Loïc Thiebaut deuxième

YVETOT

Le championnat de France de tir à l'arc de type nature se déroulaient cette année à Beaugency, dans le Loiret. Loïc Thiebaut, du club d'Yvetot, y était sélectionné. Pas seulement parce qu'il est le champion de France en titre pour l'année 2018 mais parce qu'il obtient des scores très élevés à toutes les compétitions au cours de cette année. Sa sélection est la conséquence de superbes performances. Loïc a remporté les huit compétitions auxquelles il a participé. Elles se sont déroulées dans toute la Normandie face à différents concurrents et à chaque fois il s'est placé largement en tête.

C'est donc en favori qu'il abordait le championnat. Malheureusement, un problème matériel lui a fait perdre des points dans la première phase de l'épreuve. Malgré un retour à son haut niveau par la suite, il ne récupérerait pas le titre et se plaçait deu-

xième. Il est donc vice-champion de France de tir nature 2019 chez les juniors.

Le score réalisé reste néanmoins élevé puisqu'il réalise une performance meilleure que le deuxième des seniors 1. Cela laisse présager encore de beaux résultats pour les années à venir.

« C'est un nouveau succès pour Loïc qui engrange son dixième podium en championnat de France, note Denis Foloppe, le président des Archers du Roy. Il est cinq fois champion de France, une fois vice-champion et quatre fois troisième. C'est aussi une bonne année pour un autre archer du club, Nicolas Lebarbier. Il termine 12^e au classement national chez les seniors 1. Cela signifie que le tir en parcours se porte bien à Yvetot. »

L'année de tir à l'arc n'est toutefois pas finie pour Loïc et Nicolas car une autre discipline commence maintenant. C'est le tir 3D, qui se pratique sur cibles volumétriques.